

ドイツ中学生との「交流授業」で、国際交流も進む！

9月19日(火)には、ドイツ中学生との交流授業が実施されました。今年は、12名の生徒が来校して、右表の日程にそって、4・5・6年の児童との交流を深めました。20年にも及ぶ歴史ある活動であり、両都市の交流の中心的な活動です。



玄関で記念写真(12名)！



「草津小」をがっかり中！

◇ 小学校での日程 ◇

- 10:00～
会議室：草津小のガイダンス
- 3校時＝10:50～
6年：図工(うちわ作り)
- 4校時＝11:45～
5年：体育(ドッジボール等)
- 給食・清掃＝12:25～
4・5・6年の対応
- 5校時＝13:50～
4年：学活(昔遊びなど)
- 終了＝14:45頃



4年生：学活(昔遊びなど)



5年生：体育(ドッジボール等)



6年生：図工(うちわ作り)

「ユニセフ募金」へのご協力、大変有り難うございました！



玄関のポスター

9月8日(金)の運動会のお昼の時間に実施させていただきました「ユニセフ募金」でしたが、多くの方々からご協力をいただくことが出来ました。いただき募金の合計は「32,288円」となりました。

毎年、運動会のお昼の時間を使ってご協力をいただいておりますが、今年はより多くのご協力をいただけたことに心より御礼申し上げます。

過日、児童会の担当が、この募金を「日本ユニセフ協会」に送らせていただきました。多くの方々の役に立つことを願っています。

毎年の活動ですので、今後とも宜しくお願いします。

秋の遠足(1～4年生):快晴の中で地域を学ぶ!

予定されていた28日(木)は雨天のため、翌日に順延された遠足(1～4年生)でしたが、一夜明けた29日(金)は、雲一つ無い快晴に恵まれ、徒歩での遠足を楽しむことが出来ました。



1年生:天狗山頂上!

1年生から4年生までの遠足は、草津町の自然を色々な角度から楽しめるように、徐々に範囲を広げながら、自然の雄大さを感じられるように設定してあります。当日は、どの学年も、素晴らしい青空の下で、気持ちの良い汗をかくとともに、美味しい時間や素晴らしい景色も味わうことが出来たと思います。

雨のために順延となり、保護者の皆様方には負担が増えてしまいましたが、ご協力をいただき本当に有り難うございました。



2年生:西の河原で昼食!



3年生:素晴らしい眺め!



4年生:山頂で一休み!

5年生バス遠足:群馬の世界遺産・自然等を学ぶ!



製糸場① 真剣に聞いてます!

上記の遠足とは別日程となり、28日(木)に予定通りに実施された5年生のバス遠足。心配されていた天気も、富岡市に近づくにつれて晴れも広がり、現地では傘の必要がない好天気の中、二つの見学場所において、多くの事を学んで来ました。

富岡製糸場では、ガイドの話をしっかりと聞き、歴史等を深く学ぶことが出来ました。自然史博物館では、多くの実物や模型を見たり触ったりしながら、自然の偉大さ、生命の尊さ等を実感してきました。ともに貴重な体験学習となりました。



製糸場② 5竹の集合写真!



博物館① 自然を学習中!



博物館② 5松の集合写真!

